

2 octobre 1928 : une miséricorde de Dieu

À l'occasion du 2 octobre, date anniversaire de la fondation de l'Opus Dei, vérifiez que vous savez tout de son histoire, son fondateur et son esprit, grâce aux différentes ressources proposées dans cet article.

01/10/2025

« Dans une interview de 2024, à la question « qu'attendez-vous de l'Opus Dei au cours des années à venir », le prélat de l'Opus Dei répondait: "*Si on se projette dans le*

temps, je voudrais que l'Opus Dei soit un propagateur d'amitié, de foi manifestée dans les œuvres, de liberté d'esprit et de créativité pour mener à bien la mission évangélisatrice de l'Église et pour collaborer à la construction d'une société juste ».

. **Souvenirs de l'histoire de l'Opus Dei:** chronologie des événements les plus importants de l'histoire de l'Opus Dei : son expansion sur les cinq continents, sa configuration juridique, la réalisation de certaines activités au service de la société, etc. Le 2 octobre 1928 est illustré par une vidéo extraite du film "Au prix du sang"

. **Le futur de l'Opus Dei:** Lors d'une réunion à Barcelone en 1972, on posa cette question à saint Josémaria Escrivá : " Père, y a-t-il dans l'Opus Dei le dynamisme nécessaire pour qu'à l'avenir il continue de pourvoir aux besoins des hommes » ?

Découvrons sa réponse, avec presque 50 ans de recul !

. Le 2 octobre expliqué par don Alvaro

. Aimer le monde passionnément: documentaire retraçant la vie de neuf personnes inspirées par les enseignements de Saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/2-octobre-1928-une-misericorde-de-dieu/> (21/01/2026)